



BRIEL &

MARTIN

REAL ESTATE AGENTS

B & F

5 Pièces

135 m<sup>2</sup>

Réf. T4424

546 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Salernes, à vendre, villa de construction traditionnelle, niché dans un havre de tranquillité absolue. Cette charmante demeure offre un espace de vie généreux, comprenant 3 chambres et un bureau. Le tout, niché sur un magnifique terrain complanté d'oliviers et agrémenté d'une piscine. Vous pourrez profiter des terrasses pour apprécier une magnifique vue sur la nature. Une occasion unique pour une vie paisible. !! Cette demeure allie tradition et confort.. Le plus : cette propriété est raccordable au tout à l'égout. La maison est équipé de panneaux solaires en autoconsommation. Isabelle ...

Salernes, for sale, traditionally built villa, nestled in a haven of absolute tranquility. This charming residence offers generous living space, including 3 bedrooms and an office. All this, nestled on a magnificent plot of land planted with olive trees and decorated with a swimming pool. You can take advantage of the terraces to enjoy a magnificent view of nature. A unique opportunity for a peaceful life. !! This residence combines tradition and comfort. The plus: This property is connected to mains drainage. The house is equipped with self-consumption solar panels.

**BRIEL & PARTNERS**

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

